

2024年 1月 15日 No.17

## 保護者の皆様へ

冬休み中の宿題だった「わたしの しごと」の子供たちへの励ましやご助言,ありがとうございました。年明けの生活科では,「じぶんで できることをしよう」「これからもつづけよう」という学習に取り組みます。これは,家の人がしていることや家の人にしてもらっていることを見つめ直し,自分でできることを見付け,家族のために頑張る気持ちを育てることをねらいとしています。「靴ならべ」や「カーテン閉め」ではなく,「お風呂洗い」や「洗濯ものたたみ」など,お手伝いというよりは,家庭の仕事を担うという意味合いが強くなります。

2月の学習参観では、子供たちがしている家庭の仕事を発表する予定です。冬休み中にいつものお手伝いよりもちょっとレベルの高い仕事に挑戦し、「上手にできた」「大人と同じくらい丁寧だった」などいう感想をいただきました。

お忙しいと思いますが、子供たちの頑張る気持ちを応援していただきたいと思います。 よろしくお願いいたします。

18日(木),子供たちは、タブレットを持ち帰ります。この木・金・土・日の4日間でこれまで頑張ってきた仕事の様子を動画で撮影してくださるよう、お願いいたします。

## 【これからの予定】

1月18日~21日

タブレットを持ち帰り、仕事の様子を撮影。

どのように撮影するかは、下記の【撮影の仕方】をご覧ください。

2月9日(学習参観)

教室で「わたしのしごと | 発表。

発表順は,後日お便りでお知らせします。

## 【撮影の仕方】

- ①ロイロノートの「せいかつ」を開く。
- ②「しごと」のノートを開く。
- ③「カメラボタン 📸」を押す。
- ④「ビデオ」に切り替える

⑤赤の●ボタンを押すと録画開始。もう一度押すと録画終了。

「カメラ」で仕事をしている様子を20秒ぐらい撮影する。

時間内に連続ではなく,何回かを撮影して合わせて時間内に収めるのでも構いません。

使った道具の写真を撮ったり,動画内でそれを撮影したりするのもいいです。

## ポイントは,

- ・子供の仕事をしている姿が映っていること。
- ・できれば、子供たちの手元なども映してどんなことをしているのか、分かる ように撮影をしてください。
- ・20秒の撮影時間。
- 子供たちは、タブレットでの動画写真の撮影を授業で経験していますので、お子 さんに確認しながら進めていただくとありがたいです。
- 22日(月)に学校に持たせてください。雪で濡れないようビニール袋に入れて 持ち帰らせていますが、同じ状態でランドセルの中へ入れてください。